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CONSIGLIO DI ISTITUTO - DELIBERA 
DELIBERA NUMERO 121 SEDUTA  n. 17 7 NOVEMBRE  2019 

OGGETTO: 
1. 11. Regolamento uso G-Suite for education 

 
I l  D i r i g e n t e  S c o l a s t i c o  

Ai sensi  dell’art. 27 del D.P.R. 416/74  
ai sensi  dell’art. 43 del D.P.R. 297 /94 Testo Unico delle disposizioni della scuola,  
acquisito il verbale del Consiglio di Istituto 

p u b b l i c a  
la delibera  suindicata e trascritta per esteso di seguito adottata dal Consiglio di Istituto  in 
assemblea ordinaria validamente costituita. Il verbale del Consiglio di istituto  sarà approvat o 
nella prima seduta utile. 
Il giorno 7 novembre     2019  alle ore 18,00, regolarmente convocato, si riunisce il Consiglio di 
istituto per discutere il seguente Ordine del Giorno: 

…omissis… 

1. Punto n. 11  : Regolamento uso G-Suite for education.  

Verificato il conseguimento del quorum per il raggiungimento del numero legale  

All’appello risultano  assenti: 
Per la componente docente:  ,  
Per la componente genitori: , Pipino Stefania  
Per la componente non docenti: Pellegrini Gaudenzio  
Per la componente alunni:  

…omissis… 
La Dirigente spiega che la scuola ha ottenuto questo accreditamento seguendo determinati   requisiti ed istanze. Il team 

digitale sta seguendo questa operazione e ritiene di procedere step by step creando caselle e-mail, accesso a software free 

per entrare in sinergia con Google classroom. Si richiede a tale scopo, per il suo utilizzo, una formazione specifica dei 

docenti. La Ds sottolinea che è un’opportunità, non un obbligo e potrà esser utilizzato nella gestione scuola-eventi e ne 

evidenzia il carattere sperimentale e graduale. 

La Sig.ra Tartaglia esprime la sua preoccupazione per un utilizzo improprio e/o imprudente e viene tranquillizzata 

garantendone un’oculata ed esperta gestione e precisandone l’uso chiuso e protetto. 

La prof.ssa Tonni esprime entusiasmo ed impazienza per le possibilità che G-Suite offrirà. 

Non si esclude possa essere reso operativo entro la fine dell’anno in corso. 

Per il momento, la Dirigente esterna una grande soddisfazione e gratitudine per l’implementazione di questa miglioria 

tecnologica. 

Il Presidente sottolinea la potenzialità di questi strumenti e la grande opportunità che verrà offerta agli alunni. 

Essendo una sperimentazione che darà grandi benefici, il Collegio si esprime favorevolmente all’unanimità                                                                    

                                                                                                                                 (DELIBERA 121)                                                          
La seduta è tolta alle ore 20,00         
    
           IL SEGRETARIO                                  IL PRESIDENTE 
            Marsillo Eliana                                           Mario Favagrossa  
                


